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Note generali 'Historic' city centers are popping up worldwide – and the distinction
between the authentic and their imitations is becoming increasingly
irrelevant The essays in this volume visit the 'production' of such 'old
towns' since their beginnings in the early 20th Century, and categorize
them within the context of modern urban development. Ranging from
heritage protection to reconstruction to postmodernity, the text
illuminates questions of hygiene, aesthetics and monument
preservation, as well as the shifting usages of historic city centers and
the configurations of actors involved. This book offers an up-to-date
interdisciplinary compendium on the issue of the historic city centre
that will be of interest to those both in the field and beyond.
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Weltweit entstehen neue Altstädte – die Unterscheidbarkeit zwischen
historischen Stadtzentren und deren Imitationen wird dabei zunehmend
unerheblich.Die Beiträge suchen die »Produktion« von Altstädten seit
ihren Anfängen im frühen 20. Jahrhundert auf und ordnen sie in die
Stadtbaugeschichte der Moderne ein. Die Bandbreite reicht hierbei vom
Heimatschutz über den Wiederaufbau bis zur Postmoderne und
aktuellen Rekonstruktionsprojekten, wobei hygienische, ästhetische
und denkmalpflegerische Fragen ebenso beleuchtet werden wie
wechselnde Nutzungen und Akteurskonstellationen.Der Band bietet ein
aktuelles interdisziplinäres Kompendium zum Thema Altstadt, das über
die Fachkreise hinaus von Interesse ist.
»Das Buch [vermittelt] mit den inhaltlich breit gefächerten Beiträgen
zum Thema Altstadt einen sehr guten Überblick zur aktuellen
Diskussion um Rekonstruktionen, Rekonstruktivismus oder
Rekonstruktionismus.«
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»Die Qualität des Bandes [besteht] in einer guten Einführung und einer
sehr differenzierten Betrachtung aus verschiedenen Perspektiven.«
»Wissenschaftlich fundiert, bietet der Band viele neue Einsichten.«
Besprochen in:Planerin, 5 (2016)Fraunhofer IRB, 10 (2016)Forum
Wohnen und Stadtentwicklung, 6 (2016)Stadt und Raum, 1 (2017)
»Ein gelungener Einblick in unterschiedliche Aspekte der Produktion
von Altstadt.«


